

Aperçus du Seigneur Ganesh dans la nature

Présentation par Makario Sarsozo

Le Seigneur Ganesh, le dieu à tête d'éléphant révérendé dans toute l'Inde et sur la voie du Siddha Yoga, est réputé être le seigneur des commencements et la déité du franchissement des obstacles. On dit qu'avec les bénédictions du Seigneur Ganesh, nous pouvons surmonter toutes les difficultés et repartir sans cesse à zéro dans la vie. C'est avec ce goût de la nouveauté et de l'émerveillement que les Siddha Yogis du monde entier cherchent des signes du Seigneur Ganesh dans la nature qui les entoure.

La galerie de photos sur cette page, « Formes du Seigneur Ganesh », présente des images dans lesquelles cette déité bien-aimée est symbolisée par des formes naturelles dans le monde : des formations affleurant sur un rocher, les contours d'un flanc de montagne, les formes volumineuses et toujours changeantes des nuages.

Étant un conteur par l'image et un écologiste, je trouve que chercher des signes du Divin dans le monde naturel peut constituer une expérience tout à fait inspirante. Observer la nature vous coupe le souffle si vous la voyez vraiment. Dans notre vie quotidienne, nous sommes entourés en permanence par des signes d'activité divine, même dans les villes les plus encombrées, où des nuages traversent le ciel, où des oiseaux volent en liberté au-dessus de la circulation et où des arbrisseaux poussent à travers les fissures du ciment. Dans un cadre rural, où les eaux vives d'une rivière entaillent profondément les roches anciennes de son lit et où le vent crée d'innombrables formes dans les arbres, il est souvent plus facile de voir la divinité dans le monde qui nous entoure.

En cherchant activement des signes de Dieu dans notre environnement, nous apprenons à voir d'un œil neuf des formes que sinon nous pourrions considérer comme banales. En même temps, cet effort nous aide à garder une attitude de révérence vis-à-vis du monde naturel. J'ai constaté que c'était une pratique puissante et une grande bénédiction sur mon itinéraire spirituel. En prenant davantage conscience de la présence de Dieu en moi, j'en suis venu aussi à apprécier encore plus la splendeur de notre planète.

Chaque instant passé à nous plonger dans la compagnie régénératrice de la nature peut nous donner accès au Divin, peut nous rappeler le caractère sacré inhérent à notre monde et nous inviter à y prêter attention.

Je vous recommande de vous imprégner des photographies de cette galerie – des images évoquant le Seigneur Ganesh trouvées dans la nature par des Siddha Yogis à travers le monde – puis de chercher votre communion personnelle avec la nature. Laissez ces photographies vous amener à découvrir par vous-même des rappels de cette forme joyeuse du Seigneur. Et si vous trouvez la forme du vaste ventre de Ganesh, la courbure de sa trompe ou l'ensemble de sa silhouette d'éléphant, laissez ces images vous transporter dans un espace d'émerveillement et de reconnaissance.

En cherchant des signes de cette déité bien-aimée dans la nature, il se peut que vous preniez de plus en plus conscience de la présence divine du Seigneur Ganesh dans votre vie quotidienne. Laissez cette conscience vous faire percevoir les nombreuses bénédictions qui vous entourent à chaque instant de chaque journée.

